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https://www.facebook.com/profile.php?id=100064671349765&__cft__%5b0%5d=AZUVf3IQuUeQXlZ54SZ4pdcO5QQ0dbxTdIElkNgIa59-zTHUv2WWmvf_YFMUv3Tl_6b7WeAZhR0t40EiM56oSMimHEF73lQQ2Q72K2MokS03FZ97yMC4LwNfxsKsDE1K981hlyAVUeQyXCIiYOrhgwvWwQLiVt2WFELIHw4GJ2ePD1qQjdlLWgzTfY-b
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Neuvicoises, Neuvicois, 
Le vent souffle à Neuvic !  
Récemment, la majorité a présenté un magnifique projet de réhabilitation de l’ancien hospice porté par Corrèze 
Habitat. Pourquoi aucun représentant de Corrèze Habitat n’était présent ?  
Peut-être pour qu’il ne soit pas dit que ce projet est trop couteux, environ 6000 euros du m2. Du vent ! 
Bientôt 4 années de mandat, un fabuleux projet de tiers lieu ! Madame la Maire nous explique qu’ainsi, des familles 
vont venir s’installer à Neuvic, redynamiser le territoire et maintenir les effectifs au sein de l ’école. A ce jour, une 
fermeture de classe à l’école primaire, aucune entreprise en vue, uniquement des associations !  Ce n’est pas un 
tiers lieu, c’est un centre culturel et associatif ! Du vent ! 
Bientôt 4 années de mandat et rien ! Ah si, des réunions publiques, des études toujours plus chères pour rien en 
faire ! Toujours plus de dépenses, toujours plus de charges et pas de nouvelles recettes… 
L’avenir du centre équestre est menacé, rassurez-vous on nous proposera peut-être une délégation de service 
publique ou on ne sait quoi et ça se terminera par une fermeture !  
La majorité accuse l’opposition de l’entraver dans son action, croyez-vous un seul instant que nous puissions per-
turber le vent ?  
Vous l’aurez compris, à Neuvic, pas besoin d’éoliennes pour brasser de l’air ! 
En cette fin d’année, nous vous souhaitons de passer de bonnes fêtes avec votre famille, vos amis et nous vous 
remercions de votre soutien. 
Ensemble pour Neuvic 

Neuvicoises, Neuvicois, une année s’est écoulée riche en promesses, pauvre en réalisation. Des projets 
réitérés sur chaque bulletin et en réalité souvent abandonnés. 
 Panneaux photovoltaïques salle omnisport 
 Réhabilitation des logements locatifs non réalisée (8 logements non loués, vacants depuis des 

années en mauvais état) 
 Aménagement d’une aire au champ pigeonnier non réalisé (nous ne connaissons pas à ce jour 
les recettes – du camping- du champ pigeonnier – des gites) 

 Lotissement, les lots devraient être vendus en septembre, retard : motif administratif 
 Installation des restos du cœur dans les locaux du tiers lieux (prévu printemps puis automne) à mon avis 

ça ne se fera pas avant des mois etc… 
Liste longue que je ne peux pas développer ici avec 1500 caractères que l’on a bien voulu m’accorder pour faire 
connaitre aux Neuvicois l’inefficacité et le non suivi des dossiers. 
Transparence =aucune 
Je demande des précisions sur les postes du budget : silence ou refus. Je donne un texte, un article de loi réponse 
« On va vérifier ». Je demande au conseil que les achats groupés soient visibles sur le facebook mairie afin qu ’un 
grand nombre en profite, réponse = non. 
Point positif : nous avons voté 2 fois à l’unanimité contre les éoliennes. 
En vous souhaitant de bonnes fêtes de fin d’année surtout la santé. Un monde meilleur est possible à nous tous de 
le construire.  
Nathalie Hernandez de Castro – 06 89 24 61 49 

Voilà à présent trois ans que la liste de Mme Miermont est arrivée à la tête de notre belle commune et 
une question se pose : Où en sont les projets que Mme Miermont et son équipe avait annoncés ? Force 
est de constater qu’il y a peu d’avancées.     
Les cours de tennis promis ? L’emplacement ne convient finalement pas ! Peut-être aurait-il été plus 
judicieux de se renseigner avant ? 
 La rénovation des bâtiments communaux ? Le patrimoine bâti de la commune est en déshérence totale 

et mise à part des études couteuses qui n’aboutissent à rien de concret, il n’y a aucune amélioration.  
Il nous a été annoncé la création d’un « Tiers Lieu ». Personne ne comprend la finalité de ce projet et même au sein 
de l’équipe majoritaire, ils ne savent pas vraiment ce que c’est et à quoi cela va servir. En effet, à part des réponses 
vagues du type « créer du lien social », nous n’avons pas plus d’information sur ce projet. La seule chose dont nous 
sommes certains c’est que ce projet est chiffré à plusieurs millions d’euros.  
L’équipe majoritaire envisage la mise en place d’une résidence intergénérationnelle à l’ancien hospice pour faire 
cohabiter des personnes âgées et des jeunes. Mais quel est le but ? N’aurait-il pas été plus pertinent de construire 
une résidence senior ? 
A mon sens, la vraie question à se poser est : Qu’est-ce qu’il vous manque au sein de la Commune de Neuvic ?  
Force est de constater que nous n’avons qu’une offre de soins minimale.  En effet, prendre rendez-vous chez un 
médecin généraliste est un parcours du combattant. Il existe pourtant des solutions mais cela ne semble pas être 
la priorité de Madame le Maire. Par ailleurs, qu’est-ce qui est fait pour la petite enfance, nos jeunes et nos écoles ? 
Pour nos personnes âgées ? Pour développer le tourisme et l’économie ? Malheureusement rien ! Or, à mon sens, 
ces sujets devraient être la priorité de l’équipe municipale.   
Je vous souhaite mes Meilleurs Vœux de santé, de bonheur et de réussite pour l ’année 2024. Que cette nouvelle 
année soit synonyme de renouveau pour Neuvic.  Thierry MURAT   

 

 



 

 

Chères neuvicoises, chers neuvicois, 
 
Depuis mai 2020, notre équipe majoritaire et nos services municipaux sont à pied d’œuvre pour répondre chaque 
jour aux nombreuses problématiques et défis qui s’imposent. 
S’engager pour sa commune et pour les habitants est une véritable et noble mission que nous sommes fiers de 
mener. Certains chantiers, laissés à l’abandon depuis de très nombreuses années nécessitent un travail de 
longue haleine et le chemin est souvent semé d’embûches. 
Pour autant, votre équipe majoritaire met tout en œuvre chaque jour avec détermination et engagement, dans le 
respect des valeurs qui sont les siennes, pour préserver et améliorer le cadre de vie de chacun, malgré des  
attaques parfois peu constructives et la diffusion de fausses informations. 
Au-delà des projets que nous menons, et que nous avons à cœur de faire avancer dans l ’intérêt de tous, nous 
sommes particulièrement heureux et fiers de constater que notre tissu associatif se développe, et réunit des  
personnes dynamiques qui grâce à leurs actions, font vivre de la plus belle manière notre commune. De même, 
nous saluons la qualité et le travail de nos producteurs locaux, de nos commerçants et de nos artisans, qui con-
tribuent grandement à ce dynamisme économique et mettent en valeur notre territoire et nos nombreux talents.  
La tâche est importante mais nos projets avancent ! Que ce soit sur le plan des infrastructures sportives, touris-
tiques, locatives, de nombreuses avancées sont à constater.  
Nous vous remercions pour votre confiance, pour vos encouragements, pour votre soutien. Toute l ’équipe du 
groupe majoritaire vous souhaite de belles fêtes de fin d’année, qu’elles soient l’occasion de vous retrouver dans 
la joie et l’amitié. Nous restons plus que jamais déterminés et engagés à votre service. 
Bonne année 2024 

Vivre et agir à Neuvic 
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